



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Sevilla cerró febrero con un aumento del 4,1% en pasajeros respecto al mismo mes de 2019

- **La cifra de viajeros se situó en 543.349 y los vuelos sumaron 4.572**
- **Se trata del segundo mes de febrero con más actividad de la historia del aeropuerto**
- **El 49,3% de los pasajeros comerciales se desplazó en conexiones internacionales**
- **Durante los dos primeros meses del año, el aeropuerto contabilizó cerca de 1,1 millones de pasajeros y 9.363 operaciones**

13 de marzo de 2023

El Aeropuerto de Sevilla cerró el mes pasado su segundo mejor febrero de la historia, al contabilizar 543.349 pasajeros, casi un 35% más que en el mismo periodo 2022 y un 4,1% por encima de los registros de 2019. Este positivo balance, que arroja una media diaria de 19.405 viajeros en las instalaciones, obedeció al buen comportamiento que mantuvieron tanto el tráfico nacional como el foráneo.

El grueso de los usuarios contabilizados se movió en vuelos comerciales (excluye aviación general y ejecutiva), ya que sumaron 542.780. De ellos, 274.942 viajaron desde o hacia alguna ciudad española (un 29,7% más que en febrero de 2022), mientras que 267.838 optaron por conexiones con el extranjero (+40,8%).

En relación con el tráfico internacional, Francia (64.002), Italia (58.078), Reino Unido (43.566), Holanda (22.498) y Alemania (18.221) fueron, en términos absolutos, los mercados con mayor demanda.

Especialmente significativa resultó la evolución de algunos mercados respecto a las cifras prepandemia, como es el caso del irlandés (movió el doble de pasajeros que en febrero de 2019), el holandés (+39%), el francés (+13,6%) o el marroquí (+10%).

Como consecuencia de ello, los viajeros en conexiones internacionales representaron el 49,3% de todos los que transitaron por el aeropuerto, consolidando así el reparto equilibrado de la actividad entre el mercado doméstico y el foráneo.

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto de Sevilla atendió durante el mes pasado 4.572 vuelos, un 16,7% más que en febrero de 2022; de ellos, 3.798 fueron comerciales.

Respecto a la actividad de carga, se movieron 843,9 toneladas de mercancía, de modo que aumentó un 10,5% en relación con el año anterior.

Datos acumulados

La positiva tendencia del tráfico durante febrero favoreció el balance de los dos primeros meses de 2023, un periodo en el que transitaron 1.097.490 pasajeros por el aeropuerto, un 51,6% más que en la misma fecha de 2022 y un 5,1% por encima de 2019. La cifra de operaciones ascendió a 9.363, con un repunte del 20,1% sobre el año pasado.

De los 1.095.962 usuarios que viajaron en vuelos comerciales, 558.993 tenían origen o destino en territorio nacional y 536.969, en el extranjero.

El movimiento de mercancías entre enero y febrero rozó las 1.700 toneladas, un 11,5% más que en el periodo equivalente de 2022 (un 17,4% superior a los registros prepandemia).